

## Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Melakukan Khitanan Masal dalam Rangka Peringatan Hari Nelayan di Pelabuhan Ratu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 14, 2023 - 16:04



*Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, Melakukan Khitanan Masal dalam Rangka Peringatan Hari Nelayan di Pelabuhan Ratu*

Pelabuhan Ratu, 17 Mei 2023 Lalu - Kepolisian Resor Sukabumi, di bawah pimpinan AKBP Maruly Pardede, hari ini melaksanakan sebuah kegiatan yang sangat berarti bagi masyarakat nelayan di wilayah ini. Dalam rangka

memperingati Hari Nelayan, Kapolres Sukabumi menggelar acara khitanan masal, yang dihadiri oleh puluhan anak nelayan dari berbagai desa di sekitar Pelabuhan Ratu.

Dalam sambutannya, Kapolres Maruly Pardede mengungkapkan rasa kepeduliannya terhadap masyarakat nelayan. Beliau menyatakan, "Hari Nelayan adalah momen yang sangat penting untuk menghormati peran besar yang dimainkan oleh nelayan dalam memenuhi kebutuhan pangan dan sumber daya laut kita. Kami ingin memberikan kontribusi positif dengan menggelar khitanan masal ini sebagai bentuk kepedulian kami kepada anak-anak nelayan, untuk memberikan mereka kesempatan yang lebih baik dalam kehidupan."

Acara khitanan masal ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat nelayan Pelabuhan Ratu. Para orang tua merasa bersyukur dan bangga atas inisiatif Kapolres Sukabumi dalam menyelenggarakan kegiatan ini. Salah satu warga nelayan, Bapak Surya, mengungkapkan perasaannya, "Kami sangat berterima kasih kepada Kapolres atas perhatian beliau terhadap anak-anak kami. Semoga mereka dapat tumbuh dengan sehat dan kuat."

Khitanan masal ini juga mendapat dukungan dari tenaga medis yang profesional, yang turut serta dalam kegiatan tersebut untuk memastikan keamanan dan kesehatan anak-anak yang menjalani sunat. Acara ini tidak hanya menawarkan khitanan gratis, tetapi juga menyediakan layanan kesehatan dan penyuluhan tentang pentingnya menjaga kebersihan pribadi.

Kapolres Maruly Pardede menutup sambutannya dengan pesan positif, "Saya berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan inspirasi bagi semua pihak untuk terus peduli terhadap anak-anak nelayan dan memberikan mereka akses yang lebih baik terhadap pendidikan dan kesejahteraan. Mari kita bersama-sama membangun masa depan yang lebih cerah bagi generasi penerus nelayan Indonesia."

Peringatan Hari Nelayan di Pelabuhan Ratu tahun ini, dengan pelaksanaan khitanan masal yang digagas oleh Kapolres Sukabumi, menjadi momen bersejarah yang akan dikenang oleh masyarakat setempat sebagai wujud nyata dari dukungan dan kepedulian pihak kepolisian terhadap mereka.